

HABERKORN

Alles im Griff – eine Steuerung für viele Anwendungen

Haberkorn hat mit H-Control eine Steuerung entwickelt, die für zahlreiche Anwendungen eingesetzt werden kann.



FOTOS: STUDIO FASCHING

Ergonomische Form, intuitive Bedienbarkeit, hochauflösender Touchscreen und zahlreiche Steuermöglichkeiten – H-Control ist für alle ein Gewinn.

Wer kennt es nicht: Jedes Gerät hat seine eigene Steuerung, ein anderes Handling, eine andere Bedienlogik und vor allem wird der Platz im Cockpit langsam knapp. Damit ist jetzt Schluss, denn Haberkorn bietet mit H-Control ein Bedienteil für mehrere Geräte.

Egal, ob im Kommunalbereich, im Agrarbereich oder im Fahrzeugbau – H-Control kann für zahlreiche Anwendungen verwendet werden.



Die Steuerungen für verschiedenste Geräte werden individuell programmiert, damit diese mit demselben Bedienteil, dem H-Control, verwendet werden können.

Im Bereich der Kommunen bietet Haberkorn eine Standardlösung für die Schneepflugsteuerung. Highlight ist dabei die Steuerung der Hubentlastung. Dank der übersichtlichen und visualisierten Darstellung ist eine intuitive Bedienung möglich. Durch die klare Displaysprache können zudem Fehler minimiert werden.

Im Agrarbereich punktet H-Control damit, dass ein Frontlader und ein Fronthubwerk mit demselben Bediengerät gesteuert werden können. Umständliches Umdenken und mehrere Displays im Cockpit fallen dadurch weg.

Der reduzierte Installationsaufwand bringt speziell im Fahrzeugbau Erleichterungen. Diverse Zusatzanwendungen, wie z. B. Lichter, sind realisierbar, ohne dass zusätzliche Verkabelungen aus der Kabine notwendig sind.



Im Bereich der Kommunen bietet Haberkorn eine Standardlösung für die Schneepflugsteuerung.

Die H-Control Steuerung vereint viele Vorteile auf kleinem Raum. Die Anpassbarkeit an die individuellen Anforderungen ist die Grundvoraussetzung, dass unterschiedlichste Geräte damit gesteuert werden können. Die Anwenderinnen und Anwender wiederum schätzen die ergonomische Form, die intuitive Bedienbarkeit, den hochauflösenden Touchscreen und die Steuermöglichkeiten von H-Control.

Alle notwendigen Steuerungen für zahllose Geräte werden individuell programmiert, damit diese mit demselben Bedienteil, dem H-Control, verwendet werden können. H-Control ist ergonomisch optimiert, verfügt über ein robustes Kunststoffgehäuse und bietet eine RAM-Halterung zur bequemen Montage.

H-Control bringt für alle Fahrzeug- und Gerätehersteller einen großen Nutzen und ist somit für alle ein Gewinn. So macht Bedienen wirklich Freude!

INFO

www.haberkorn.com